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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 30 de novembro de 2012 

 

----- Aos trinta dias do mês de novembro do ano de dois mil e doze, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. Adelino da Silva Cunha. --------------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

dez minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior que, 

colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente começou por informar 

sobre a reunião que decorreu em Lisboa, no passado dia 21 de novembro, com o Sr. 

Secretário de Estado do Ambiente e os Presidentes dos Municípios de Terras de Bouro e 

Vila Verde, o Sr. Vice-presidente do Município de Braga e o Dr. Pedro Machado, 

Administrador da “BRAVAL”, para tratar de questões relativas à construção do aterro 

da BRAVAL para depósito de resíduos sólidos urbanos dos concelhos da área da sua 

intervenção. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Em seguida, o Sr. Presidente informou que, no passado dia 25 de novembro, foi 

inaugurada a Casa Mortuária da freguesia de Gondoriz, uma obra que dignifica a 

freguesia e o concelho. ---------------------------------------------------------------------------- 

----- Continuando, o Sr. Presidente prestou informações sobre uma reunião que decorreu 

na CIM do Cávado, no passado dia 27 de novembro, com o Sr. Secretário de Estado 

Adjunto do Ministro Adjunto dos Assuntos Parlamentares, Dr. Feliciano Barreiras 

Duarte. Nessa reunião foram abordados assuntos como o “licenciamento zero” e o 

encerramento de repartições de finanças em todo o país. -------------------------------------- 

----- Por último, o Sr. Presidente solicitou a anuência dos Srs. Vereadores para 

introduzir na “Ordem de Trabalhos” uma proposta de antecipação de fundos tendo em 

vista o cumprimento da “Lei dos Compromissos e Pagamentos em Atraso”, o que foi 

aceite por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------  

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----- Pediu o uso da palavra a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado, começando por 

fazer uma abordagem sobre o modo como decorreu, no passado dia 16 de novembro, o 

workshop sobre “Política e Cidadania”, no âmbito do projeto “Cávado Prospectivo”. 

Segundo a Sra. Vereadora, tratou-se de uma sessão completamente “atípica e informal”. 

O objetivo deste Workshop, acrescentou a Sra. Vereadora, foi pôr as pessoas a refletir 

em situações que vivem ou enfrentam no dia-a-dia, sem delas se aperceberem. A Sra. 

Vereadora considera que se tratou de um workshop bem diferente do que é habitual, 

mas muito interessante, tendo sido manifestado pela maioria dos presentes o seu agrado 

e participação nas atividades desenvolvidas. ---------------------------------------------------- 

----- Prosseguindo, a Sra. Vereadora informou que a Comissão de Proteção de Crianças 

e Jovens de Terras de Bouro e a Câmara Municipal promovem, desde o dia 26 de 

novembro até ao dia 28 de dezembro, uma exposição patente no espaço do Balcão 

Único de Atendimento do Município, onde é evocada a Convenção Internacional sobre 

os Direitos das Crianças. Os trabalhos, referiu a Sra. Vereadora, foram realizados por 

crianças com idades compreendidas entre os 3 e os 10 anos que frequentam os Jardins 

de Infância e Escolas de 1.º Ciclo do Ensino Básico do concelho. Mais informou tratar-

se de uma exposição composta por dois globos repletos de desenhos de crianças em 

cartão, devidamente identificados, contendo no seu verso a inscrição dos direitos das 

crianças. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

----- A Sra. Vereadora deu ainda conhecimento de que no passado dia 26 de novembro a 

Aliança Artesanal, no âmbito do projeto “Igualdade nas Diferenças II”, em parceria com 

o Município de Terras de Bouro, realizou no Salão Nobre dos Paços do Concelho o 

lançamento da Campanha de Sensibilização sobre a Violência Contra as Mulheres, 

integrada na Evocação do Dia Internacional para a Eliminação de Todas as Formas de 

Violência Contra as Mulheres que se comemora precisamente no dia 26 de novembro. --

----- Por último, a Sra. Vereadora comunicou que a festa de Natal das crianças irá 

decorrer no próximo dia 14 de dezembro que coincide com uma outra atividade que visa 

o encerramento de uma campanha de solidariedade de recolha de alimentos, realizada 

pelas escolas. -----------------------------------------------------------------------------------------

------- Usou de seguida da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso referindo que o 

workshop sobre “Política e Cidadania”, que teve lugar no dia 16 de novembro, foi de 

facto diferente do que é habitual e considera que foi interessante. ---------------------------

- Em seguida, o Dr. António Afonso justificou a sua ausência na inauguração da Casa 

Mortuária da freguesia de Gondoriz, por coincidir com a realização de umas jornadas 
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locais do PSD. --------------------------------------------------------------------------------- 

Finalizando, o mesmo Vereador questionou se deu entrada na Câmara Municipal 

alguma proposta de concessão ou de gestão da Casa do Bernardos. -------------------------

----- Sobre este assunto, o Sr. Presidente confirmou a receção de uma proposta da 

empresa RTF, Sociedade Imobiliária, Lda., com sede em S. João da Madeira, para a 

gestão da Casa dos Bernardos, mas o Executivo em permanência respondeu 

negativamente a essa proposta, pois não há qualquer intenção ou interesse do executivo 

concessionar esse espaço que tão bons serviços tem prestado à Câmara Municipal e à 

comunidade local. ----------------------------------------------------------------------------------- 

 

(Segue-se a transcrição da minuta) 

 

----- Sendo 12 horas e 00 minutos e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu 

por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei. ---------------------------------------------------------------- 


